

berintelektual, kreatif, dan terampil. Generasi muda Indonesia merupakan ujung tombak bangsa ini untuk menuju perubahan yang lebih baik dari para pendahulunya. Karena pemuda adalah sebagai estafet pembangunan bangsa. Pemuda merupakan pemimpin bangsa di masa depan, pemikiran untuk menentukan arah yang terbaik untuk negeri ini. Oleh karena itu IPNU-IPPNU berperan untuk mewadahi peajar agar mendapat pengalaman keagamaan yang lebih.

Sebagai organisasi yang bergerak di bidang keagamaan, tentunya IPNU-IPPNU tidak hanya mengajak untuk bersholaawat atau membaca diba'. Namun, IPNU-IPPNU juga mengajarkan bagaimana mengelola organisasi dan mengurus rumah tangga IPNU-IPPNU di setiap wilayahnya. IPNU-IPPNU merupakan kader-kader bangsa yang menjunjung tinggi nilai-nilai Islam tanpa kekerasan, karena banyak gerakan atau organisasi yang bersifat radikal yang mengatasnamakan Islam dan menjadikan generasi muda sebagai target utama. IPNU-IPPNU mewadahi para santri dan pelajar dalam upaya belajar dan mengungkapkan jati dirinya, bagaikan gerbang yang mengantarkan para generasi muda pada miniatur dunia. Oleh karena itu dalam organisasi IPNU-IPPNU diberikan bekal pendidikan karakter dengan diajarkan caranya berbagi, mengabdikan, menggapai cita dan asa. Dengan begitu, para kader akan lebih percaya diri untuk menunjukkan eksistensi diri

Lima azaz kebutuhan hidup manusia	KOMUNISME	PANCASILA	LIBERALISME
Azaz Ketuhanan	Atheis (tidak mengenal Tuhan)	Monotheis (sesuai keyakinan agama)	Sekular (agama dipisahkan dari urusan Negara)
Azaz Kemanusiaan	HAM diabaikan semua harus patuh pada doktrin penguasa Negara/ partai pusat (polit biro)	HAM dilindungi tanpa melupakan kewajiban asasi khusus bagi kaum minoritas	HAM dilindungi secara mutlak meski kadang ada dominasi dari kaum mayoritas.
Azaz Persatuan	Nasionlisme ditolak	Nasionalisme dijunjung tinggi	Nasionalisme diabaikan
Azaz Demokrasi	Keputusan di tangan pimpinan partai komunis yang berkuasa	Keputusan melalui musyawarah dan mufakat, atau lewat pemungutan suara (referendum/ voting)	Tidak ada musyawarah dan mufakat, semua keputusan ditentukan dengan pemungutan suara langsung
	Dominasi partai	Tidak ada dominasi partai	Dominasi suara mayoritas
	Tidak ada oposisi Hanya ada satu partai	Ada oposisi tergantung alasan, sikap dan pilihan partai	Ada oposisi (diluar pemerintahan) dan partai penguasa (pemerintah)
	Tidak ada perbedaan pendapat Semua harus patuh pada doktrin	Bebas mengeluarkan pikiran dan pendapat sesuai aturan	Bebas mengeluarkan pikiran dan pendapat tanpa tergantung aturan (bebas/liberal)
Azaz Keadilan	Hanya untuk kepentingan Negara	Untuk kepentingan seluruh rakyat, bangsa dan negara	Hanya untuk kepentingan kaum mayoritas dan penguasa

Dalam tabel di atas menunjukkan bahwa ideologi komunisme tidak bisa diterapkan di Indonesia, dengan alasan komunisme tidak sesuai dengan kepribadian dan pandangan hidup Bangsa Indonesia, dimana bangsa Indonesia sangat mengakui adanya Tuhan, masyarakat Indonesia sangat menghormati HAM, sangat menjunjung tinggi budaya gotong royong, serta banyak keyakinan agama dan budaya sebagai warisan leluhur yang sangat majemuk.¹¹

Dalam sejarah peristiwa 1965, gerakan anti komunis merata di kalangan ulama dan para aktivis, dua aliran muncul di dalam tubuh NU, satu berpihak kepada Soekarno sedangkan yang satu berpihak kepada Angkatan Darat yang dipimpin oleh Jendral Soeharto. Kekerasan-kekeraan telah muncul secara sporadis (tidak merata) saat terjadi aksi sepihak yang dilakukan PKI untuk melaksanakan *land form* sejak 1964. Pihak komunis menyebut para pemilik tanah muslim sebagai “setan desa” atau “borjuis”, sebagai refleksi dari pertikaian dari pertikaian antar kelas terselubung antara ulama-ulama pemilik tanah dengan buruh tani, perseteruan itu semakin lama semakin besar.

¹¹ Heru santoso, “Apa Itu Paham Komunis”, dalam <https://www.facebook.com/notes/faizal-muhammad/apa-itu-paham-komunis-serta-kenapa-tidak-cocok-diterapkan-di-negara-seperti-indo/958589794167923> (29 september 2014)

secara lebih komprehensif. Tidak hanya menyusun kerangka keilmuan sebagai ajaran keagamaan, namun juga merumuskan sikap praktis dari perspektif keagamaan. Menurut ulama' NU, ada empat prinsip Aswaja yang mewarnai NU, baik sebagai jamiah maupun Jemaah. Pertama, *tawasuth* dan *i'tidal* (moderat dan berlaku adil). Kedua, *tasamuh* (toleransi). Ketiga, *tawazun* (seimbang). Keempat, *amar ma'ruf nahi munkar*.

4). Tradisi dan modernitas

Kehadiran NU sebagai organisasi pada hakikatnya merupakan bagian dari proses modernisasi yang dibentuk oleh para ulama untuk menjawab tantangan sosial budaya pada zaman mereka. Untuk menjawab tantangan tersebut, para kiai NU melakukan pembaruan tanpa merusak tradisi, seperti ditunjukkan dalam pengembangan pesantren selama ini. Berpegang pada prinsip *al-mukhafadzatu bil qadimish shalih wal akhdzu bil jadidil ashlah* yang berarti tetap memelihara cara-cara lama yang baik dan mengambil cara-cara baru yang lebih baik, pesantren yang sebelumnya dianggap kalangan modernis sebagai contoh kebekuan umat Islam telah mampu mempertahankan keberadaannya sebagai lembaga tradisional dengan kesediaan mengambil berbagai unsur modernitas. Pendirian madrasah dan sekolah umum adalah bukti nyata bahwa kiai-kiai telah berusaha sebaik-baiknya untuk

